



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ
TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель
Manufacturer **JOKWANG I.L.I CO., LTD. (BRN 603-81-21370)**

Адрес
Address **37, Sanmakgongdanbuk 10-gil, Yangsan-si, Gyeongsangnam-do, Korea**

Изделие*
Product*

**Предохранительный клапан для котлов и сосудов под давлением, модель JSV-FF21.
Safety valve for boilers and pressure vessels, JSV-FF21 model.**

(Код ОКП 64 4500, Код ОКПД2 28.99.39.190 / All-Russian Products Classification Code 64 4500, All-Russian Products Classification Code 2 28.99.39.190)

Код номенклатуры
Code of nomenclature **10030300**

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что выше-упомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.
This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

Изделия отвечают требованиям раздела 3.3.6, части X, Правил классификации и постройки морских судов, (издание 2022 г.), раздела 9.1, части IV, Правил технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов, (издание 2022 г.) и применимым требованиям Технического регламента безопасности объектов морского транспорта (TR-620).

Products comply with requirements of chapter 3.3.6, part X, Rules for the classification and construction of sea going ships, (edition 2022), chapter 9.1, part IV, Rules for technical supervision during construction of ships and manufacture of materials and products for ships, (edition 2022) and the applicable requirements of the Technical Regulations Concerning the Safety of Sea Transport Items (TR-620).

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до **12.01.2028**
This Type Approval Certificate is valid until

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи
Date of issue **12.12.2022**

№ **22.44.01.03103.296**

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



(подпись
signature)

Латухин М.О. / M. Latukhin
(фамилия, инициалы)
name

*Дополнительную информацию смотри на обороте.
Additional information see overleaf.

Технические данные
Technical data

Предохранительный клапан для котлов и сосудов под давлением, модель JSV-FF21 (тип - CN, CL, PL, OL).

Условия работы - рабочее давление: 2,16 МПа, максимальная температура: 250 °C.

Рабочая среда: жидкость, газы и пар.

Материал (корпус и крышка): углеродистая сталь (JIS G5101 SC480 & ASTM A216 WCB)

Размеры (мм, Ø d x d1) - 20 x 25, 20 x 40, 25 x 40, 25 x 50, 32 x 65, 40 x 50, 40 x 65, 50 x 65, 50 x 80, 65 x 80, 65 x 100, 80 x 100, 80 x 125, 100 x 125, 100 x 150, 125 x 200, 150 x 200, 200 x 250.

(d - диаметр впускного отверстия клапана / d1 - диаметр выпускного отверстия клапана)

Safety valves for boilers and pressure vessels, JSV-FF21 model (type - CN, CL, PL, OL).

Operating conditions - working pressure: 2.16 MPa, maximum temperature: 250 °C.

Working environment: liquid, gases and steam.

Material (body and bonnet): carbon steel (JIS G5101 SC480 & ASTM A216 WCB)

Dimensions (mm, Ø d x d1) - 20 x 25, 20 x 40, 25 x 40, 25 x 50, 32 x 65, 40 x 50, 40 x 65, 50 x 65, 50 x 80, 65 x 80, 65 x 100, 80 x 100, 80 x 125, 100 x 125, 100 x 150, 125 x 200, 150 x 200, 200 x 250.

(d - valve inlet diameter / d1 - valve outlet diameter)

Техническая документация и дата ее одобрения Российским морским регистром судоходства
Technical documentation and the date of its approval by Russian Maritime Register of Shipping

Техническая документация одобрена письмом РС No. 296-381-02-268371 от 07.12.2022.

Technical documentation was approved by RS letter No. 296-381-02-268371 dated 07.12.2022.

Образец изделия испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.
Product's specimen has been tested under the technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

Акт № 22.44.02.01960.296

Report No.

от 12.12.2022

of

Область применения и ограничения

Application and limitations

Изделие предназначено для использования на котлах и сосудах под давлением, установленных на судах, плавучих сооружениях и стационарных платформах.

Items are intended for using on boilers and pressure vessels, installed on ships, floating constructions and fixed offshore platforms.

Вид документа, выдаваемого на изделие

Type of document issued for product

Изделие должно поставляться со Свидетельством РС по форме 6.5.30, или 6.5.31 при действующем Свидетельстве СКК1, или декларацией изготовителя (MC) при действующем Свидетельстве СКК2.

The product shall be delivered with RS Certificate in accordance with form 6.5.30, or 6.5.31 on condition of availability of Quality Control System Certificate, Tier 1 (CKK1), or manufacturer declaration (MC) on condition of availability of Quality Control System Certificate, Tier 2 (CKK2).

